



Österreichischer Cavallerie-Verband

Einsatz für Tradition und Zukunft



27.06.2021 - Kranzniederlegung auf Schloss Artstetten

Im Andenken an die Ermordung von Thronfolger Erzherzog Franz Ferdinand und seiner Gattin Herzogin Sophie von Hohenberg fanden sich der 4er Dragonerbund, Obst TR Huemer und das Dragonerregiment 2 Nikolaus Graf Pejascevic auf Schloss Artstetten zur jährlichen Kranzniederlegung ein.



Die Urenkelin des am 28. Juni 1914 in Sarajevo ermordeten Thronfolgers, Gräfin Alix de la Poëze d'Harambure-Fraye begrüßte in Begleitung ihrer Kinder die Abordnung mit würdigenden Worten. Nach der Meldung des Kommandierenden setzten sich die Regimenter in Begleitung ihrer Angehörigen zur Gruft in Marsch.



Im Anschluss lud Gräfin Alix zum Besuch des Museums und des Cafés ein.

Text und Fotos: Renate Berka (Referat für Öffentlichkeitsarbeit ÖstCavVerb.)



Nach einem gemeinsamen Mittagessen nahmen die beiden Dragoner-Regimenter vor dem Schloss Aufstellung, um „Gräfin Alix“ zu erwarten.



Es folgte die Kranzniederlegung und anschließende Ehrenbezeugungen vor den beiden Sarkophagen. Der zufällig anwesende Pater Athanasius v. Wedon übernahm mit den Gebeten „Vater unser“ und „Ave Maria“ freundlicherweise die geistliche Leitung. Mit dem Segen des Paters wurde der Gedenkakt beendet.

